

Herz ist Trumpf

Rund um den 5. Mai, dem „Tag des herzkranken Kindes“, machten Herzkinder Österreich auf ihre Arbeit aufmerksam.

Linz, 08. Mai 2014 – Eine Hundeshow, die Vorführung eines Zauberers, ein Trommelworkshop, eine Zumbavorführung, Live-Musik und ein umfassendes Kinderprogramm gehörten unter anderem zu den Höhepunkten der Benefizveranstaltung der Herzkinder Österreich im Veranstaltungszentrum von Gunskirchen. Vertreter der Freiwilligen Feuerwehr Gunskirchen und der Ortsbäuerinnen Gunskirchen stellten sich mit einem Scheck ein. Insgesamt sammelten die beiden Organisationen 2.500 Euro für Herzkinder Österreich. „Dieses Familienfest war gleichzeitig die Startveranstaltung für den Tag des herzkranken Kindes“, erklärt Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich. Am 5. Mai organisierten Mitglieder des Vereins in ganz Österreich Luftballonaktionen bei Kinderkardiologen, in Kindergärten und Schulen. Mit diesen Aktionen wird auf die Anliegen des Vereins Herzkinder Österreich aufmerksam gemacht.

Kompetente Anlaufstelle

Der Verein ist eine kompetente Anlauf- und Beratungsstelle für alle nicht medizinischen Anliegen für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Herzkinder Österreich unterstützt Betroffene bei der Finanzierung von Zusatztherapien. Zu den weiteren Aufgaben zählen unter anderem die Betreuung der Eltern während der Schwangerschaft, die Unterstützung vor, während und nach einer Operation, die Förderung von Forschungsprojekten und Stationsbesuche im Kinderherzzentrum sowie bei Bedarf auf allen kardiologischen Stationen. Daneben werden Sommerwochen und Feriencamps für herzkranken Mädchen und Buben angeboten. Der Verein organisiert regelmäßig Treffen und gesellige Zusammenkünfte, bei denen Eltern Informationen und Erfahrungen austauschen. Herzkinder Österreich betreut derzeit mehr als 4.000 betroffene Familien. Mit Spendengeldern unterstützt der Verein auch die Schlafstelle „Teddyhaus“ in Linz. Hier finden Betroffene Platz, die als Begleitperson kein freies Bett im Kinderherzzentrum bekommen haben.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Bei der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:
Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-2, Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com